
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 04 septembre 2023 
Présents : 
 

Collège des administrateurs élus 
Bureau : Administrateurs : 

☒ Morgane Muns (co-Présidente) 

☒ Florent Gilles (co-Président) 

☒ Remy Durand 

☒ Jean-Marie Riera 

☒ Aurélien Turret (co-Secrétaire) 

☐ Audrey Vautrin (co-Secrétaire)  

☐ Stéphanie Davy 

☒ Sylvain Chateauneuf 

☒ Clément Rousselin  

☒ Franck Guillaumont 

☐ Simon Florensa 

☒ Olivier Ducellier  

 

Collège des représentants d'activités 2023-2024 

Badminton : 

☐ Rémy Durand 

☐ Stéphane Gouze 

☐ Simon Florensa 

☒ Jean Carol 
Gaubert 

☐Julien Sauguet 
 

Basket féminin :  

☐Émilie Plegat 

☒ Lili Aubry 
 

Chorale: 

☐ David Cayrol 

☐ Wassili 
Joseph 

☐ Yoan Levy 

☒ Hélène Papa 

☐ Cyril  
 

Course à pied : 

☐ Florent Gilles 

☐ Gregory Hanson 

☒ Nelly Cantin 

☒ Yoan Escaffit 
 

Cuisine : 

☒ Aurélien Turret 

☐ Claudine Aussel 

☐ Caroline Boucard 

☐ Olivier Ducellier 
 

Foot Féminin : 

☒ Julie Le Nerrant 

☐ Jessica Blanc 

☐ Coralie Alcaraz 

☒ Maud Cunat 

☐ Noëlle Sourn 

☐ Maëlle Parveau  

Jeux : 

☒ Morgane Munns 

☒ Jean marie Riera 

☐ Matthieu Combe 

☒ Stéphanie 
Gimenez 

Natation : 

☐ Philippe 
Granjon 

☒ Roger Taylor 

☐ Nicolas Rode 

☐ Flora Bouaziz 

Randonnée : 

☐ Stéphanie 
Davy 

☐ Yann Capel 

☒ Jérôme 

Perrey 

☒ Clément 
Rousselin 

Self défense :  

☒ Boris Barbey 

☒ Sylvain 
Châteauneuf 
 

Sophrologie :  

☒ Nicolas Noirault 
 
 

Squash : 

☒ Paul Jacoud 

☐ Elodie Huard 

☐ Jean-Marc Hamon 

Théâtre : 

☒Nicolas Faliu 

☒Stéphane Lossila 

☒Stéphane Cribel 
 

Vélo :  

☒ Alexis 
Piveteau 
 
 

Volleyball : 

☒ Franck 
Guillaumont 

☐ Fabrice 
Rouanet 

☐ Etienne 
Urbano  

☐ Sébastien 
Smagghe 
 

Yoga: 

☒ Olivier Charlot 

☒ Vincent Charlot 

☐ Fanny 
Archambault 

  
 

 
 
 
 
 
 
 



 
Total des voix présentes : 29 
 
Ordre du jour :  
1-Démissions de Remy DURAND au poste de trésorier. Démission de Jean Marie RIERA au poste d’administrateur. 
VOTE des postes de trésorier et co-trésorier : 

• Candidat administrateur : Clément Rousselin, 
• Candidate : Nathalie Coat, 
• Candidat : Laurent Massebeuf. 

  
2a- Approbation du compte rendu du CA du 07 aout 2023. 
b- Résultats des votes électroniques.  
3-Tour des sections (2min) 
4-Point financier.  
5- Organisation Théâtre 2023- 2024.  
6-Rentrée : 
a- Point adhésion 
b- Adhésion EGLSF, adhésion Fierté. VOTE 
c- Journée référent·e·s. 
7-Retour TiMM. 
8-Bilan soirée rentrée. 
9-Antigone des assos. 
10-Infos RGPD. 
11-Questions diverses :  
a- Vote électronique. 
b- Suite contentieux foot. 
 
En introduction, Le président remercie les personnes présentes ce soir pour ce 2e CA de l’année qui a suscité beaucoup 
de demande pour y participer en plus des référent·e·s et administrateurs·trices. Florent souhaite mettre ce CA ainsi 
que cette nouvelle saison sous l’égide de deux mots : Bénévolat et bienveillance, applicable à tous.tes !  
Il est rappelé et demandé d’anticiper au mieux les demandes pour la bonne organisation de l’association, et une 
bienveillance auprès de tous·tes. 
 
1. VOTE des postes de trésorier et co-trésorier : 
Suite aux appels à candidatures pour les postes de trésorier·e·s, nous avons Clément Rousselin (administrateur) qui 
s’est présenté sur un des postes et s’est de suite occupée de la création et mise à jour de la boutique pour l’ouvertures 
des inscriptions, un grand merci à lui pour son travail... 
 
Par la suite lors de l’appel à candidatures faite à tous les adhérent·e·s, Nathalie COAT ainsi que Laurent MASSEBEUF 
se sont proposées au second poste. Pour pouvoir voter un co-trésorier·e ou simplement un autre trésorier, nous avons 
dû demander la démission d’un administrateur afin d’avoir une place vacante... La demande a été faite par les 
Président·es auprès de Jean-Marie RIERA qui a accepté. Lors du CA, chacun des candidat·e·s se sont présentés et on 
mit en avant leurs compétences au poste. Un débat en est sorti sur plusieurs points. Clément ROUSSELIN et Laurent 
MASSEBEUF ont annoncé au CA leur souhait de former un binôme sur le poste. Plusieurs référent·e·s et 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référent Alexis P (section Vélo) Aurélien T. Voter 

Administratrice Audrey Aurélien T. Voter 

Administrateur Simon Remy D. Voter 

Administrateur Franck Nico F Voter 

Référent Franck Nico F Voter 

Administratrice  Stéphanie Clément Voter 



administrateur·trice se sont questionnés sur le risque de ce binôme du fait que les candidats soient en couple. Des 
échanges on suivit sur le fait d’une proposition de nommer 3 trésoriers vu que 3 personnes se proposaient...  
Malheureusement, nous ne pouvions pas élire ces 3 personnes du fait qu’il n’y avait qu’un poste d’administrateur de 
disponible. Après ces échanges, le bureau a demandé à procéder au vote pour les 2 postes de trésorier·e·s :  
 
 
Vote du candidat Clément Rousselin (administrateur)  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

26 3 0 

 Candidature approuvée 

 
Vote du candidat Nathalie Coat (adhérente)  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

6 23 0 

 Candidature non approuvée 

 
Vote du candidat Laurent Massebeuf (adhérent)  

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

26 3 0 

 Candidature approuvée 

A l’issu de ce vote, Clément ROUSSELIN et Laurent MASSEBEUF ont été élu Co-Trésorier. Je tiens à remercier Nathalie 
COAT pour sa candidature et son implication dans l’association et ses événements. 
  
2. Approbation du PV du CA du 07 aout 2023.  
 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

27 1 1 

 Compte rendu du CA approuvé 

2a. Résultats des votes électroniques :  
Suite au mail envoyé aux aux référent·e·s et aux administrateurs·trices le 19 aout 2023 et afin de préparer la rentrée, 
il avait été demandé de voter la PAF de 2 sections : Sophrologie et Self-défense, à savoir :  
Self-défense : 74€ 
Sophrologie : 17€ 
Résultats des votes :  
Pour la sophro : 21 pour. 
Pour le self-défense : 21 pour. 
Les PAF ont été validés.  
 
3. Tour des Sections :  
▪ Badminton : Inscriptions bloqués. Quelques pertes d’anciens mais à suivre pour une réouverture en novembre 

avec la réouverture du gymnase Bessière.  
▪ Basket féminin : Des inscriptions qui commencent bien cette année. Une coach cette année qui vont permettre 

de faire des tournois cette année.  
▪ Chorale : 2 soirs de rentrée. Un nouveau chef de chœur cette année. Répertoire qui change cette année. 5 

référents cette année. Nouvelle affiche mise en place. Pleins de nouveaux projets.  
▪ Course à pied : 39 inscrits dont 7 filles. Reprise bientôt. Orientation sur les courses collectives et inter sections.  
▪ Cuisine : 7 ateliers proposé cette année avec différents thèmes. Dans l’attente d’avoir les infos sur les disponibilités 

de la salle.  
▪ Foot féminin : Rentrée mercredi. Projet avec entraînement supp avec une même équipe.  
▪ Jeux : Programme diffusé bientôt. Évènements à venir.  



▪ Natation : 59 inscrits. Changement d’entraineur en cours pour les séances... Voir les disponibilités de ligne 
supplémentaire... 

▪ Randonnée : 61 inscrits. 1er séjour déjà effectué. Planning qui se remplit. Le programme est déjà disponible sur la 
page de section.  

▪ Self-défense : Peu d’inscrits pour le moment. Atelier sur la plage prévu le mercredi 06 septembre.  
▪ Sophrologie : 13 inscrits. Un bon début. Une nouvelle salle pour cette année.  
▪ Squash : Challenge TiMM validé. Des nouveaux inscrits ainsi que des anciens.  
▪ Théâtre : Après avoir eu réception de l’ODJ et suite aux différents mails échangés entre la section théâtre et le 

bureau, Nicolas a souhaité intervenir pendant ce CA. Nous lui avons laissé la parole. Vous trouverez son 
intervention en pièce jointe avec l’ordre du jour. 

▪ Vélo : 35 inscrits plutôt anciens. 1ère sortie le 17 septembre à la grande Motte. Publication dans la semaine. En 
recherche d’un animateur pour cette année. Publication d’une recherche d’animateur à faire.  

▪ Volley-ball :  En introduction du CA et suite à la demande de Franck souhaitant intervenir en début de CA du fait 
que la première session volley était prévu ce jour même, le référent volley a souhaité revenir sur ce qu’il l’avait 
gonflé sur le fait que le CA avait refusé d’ouvrir en amont l’inscriptions aux anciens adhérent·e·s. Franck reproche 
les remarques et les réflexions de certaines personnes présentes qui ne savent pas de quoi elles parlent au final... 
et comme la section théâtre, le volley demande une organisation particulière. Sur les inscriptions, sur les 45 tous 
les anciens ont réussi à s’inscrire, mais Franck a souhaité alerter sur le fait que SI ces personnes « anciennes » 
n’avaient pas pu s’inscrire (qui pour rappel se sont investi pour le TiMM et l’association), aurait pu gêner 
l’organisation de la section. Une des questions posées, faudrait ‘il favoriser, permettre aux anciens de leur laisser 
la possibilité de s’inscrire avant tout le monde ? au risque de perdre des forces vives tout au long de l’année pour 
des évènement...Pour finir, un sentiment d’injustice pour les personnes qui se sont investis dans différents 
moments de l’asso. Des nouveaux inscrits sans savoir leurs investissements et motivations sur la section sur le 
côté sportif et le soutien. Au volley, il faudrait éviter les touristes ou les personnes souhaitant venir juste pour se 
faire des amis. C’est une section sportive et un sport de construction !  Pour suivre sur la vie de la section, l’été et 
le Timm se sont bien passé.  L’inscriptions à la section est limitée à 45adhérent·e·s, parti en une heure.  

▪ Yoga : Une trentaine d’inscrits. Tout se passe bien. Pleins de demandes d’inscriptions et de demandes d’essai.  

Point info adhésion référent·e·s : A ce jour, alors que certaines sections font leur rentrée, il y a encore des 
référent·e·s qui ne sont pas inscrit·e·s ni à CDC ni à leur section. Pour être en accord avec le RI validé la saison 
dernière et le point inscrit sur toute vos pages de sections : « Séance d’essai : * Valable uniquement pour les 
nouvelles·eaux adhérents·e·s de la section », le secrétaire demande à ce que tous les référent·e·s s’inscrivent 
automatiquement afin de respecter les règles de l’asso et montrer l’exemple. Merci pour votre compréhension.  
4. Point financier :  
Budget de cette année, quasiment à 30 000€ de bénéfices grâce aux adhésions et inscriptions. En cours de mise en 
place pour les nouveaux trésoriers (banque, accès aux comptes...).  
5. Organisation Théâtre 2023- 2024 : 
Suite aux différents mails échangés entre le bureau et la section théâtre, des incompréhensions. La préoccupation 
était de permettre à d’autres adhérent·e·s d’accéder à une activité théâtre... Projet à venir : Séance d’improvisation 
proposé par Jonathan en renfort pour la section théâtre. Ouverts à tous.tes, basé sur des exercices, des jeux... 
Proposition des périodes à venir... Premier essai, le 30 septembre dans l’après-midi, aux Beaux-arts, pour 20 
personnes. Mise en place sur la boutique d’un article de 3€ par personne pour y participer.  
6. Rentrée : 

a. Point adhésion : 272 adhérent·e·s à ce soir.  
b. Adhésion EGLSF, adhésion Fierté.VOTE 
c.  

VOTE d’adhésion à Fierté Montpellier Pride de 60€ 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

28 1 0 

 
VOTE d’adhésion à l’association EGLSF sur un plafond maximum de 650€ 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

29 0 0 

 
d. Journée référent·e·s :  



Mise en place d’une journée pour rassembler tous·tes les référent·e·s. Sous forme d’atelier (team bulding et autres) 
Participation de Montpellier Pride (Alec). Dates proposées : 08 ou 15 octobre... 
7. Retour TiMM :  
Retour du TiMM par Stéphan Constans- Coordinateur du TiMM.  
Accueil du jeudi 
A refaire car apprécié et il y a eu une bonne fréquentation. Il faut sans doute prévoir un lieu plus aéré (terrasse) et 
avec de l'espace. 
 
Accueil du vendredi 
- Le lieu est génial et il faut le garder (excellents retours) 
- Il faut peut-être faire une inscription (gratuite) de la soirée d'accueil afin d'anticiper le nombre de participants 
- Sur le même thème, il faut envisager le recours à un traiteur pour gérer tout l'apéritif (nourriture et alcool et softs, 
glaçons) et s'occuper du service (la gestion des écocups est fastidieuse par ex) 
 
Inscriptions 
Il faut utiliser une autre plateforme pour faire l'inscription car celle utilisée a montré ses limites (trop d'exports à faire, 
de mise à jour manuelles à faire, pas de remboursement sur CB, etc etc etc ...) 
Il faut assouplir le règlement et notamment les règles de remboursement avec un forfait à garder (exemple : un 
accident 2 jours avant le TiMM, on garde 25€ de frais fixes) 
- Succès de la gourde en verre à renouveler 
 
Général 
Il faut changer de traiteur pour les repas (trop d'emballages et plats végétariens pas bons) 
il faut prendre un prestataire pour les petits déjeuner (les courses, les machines à café, les bouilloires ..... trop de 
gestion) 
il faut pas hésiter à passer par la location pour les barnums et sonos (ex pour la course et le football) 
 
Soirée 
Même s'il y a des critiques du Dieze (pas accessible, trop chaud) au final nous étions nombreux. 
Il faut maintenir un spectacle de qualité comme on a eu car cela est un point fort de la soirée. 
 
Communication 
Pour la communication il faut promouvoir les réseaux sociaux (IG, Facebook) et maintenir le site internet à jour avec 
les informations afin qu'il soit la seule référence pour les informations. 
Pourquoi pas développer une application mobile ? 
 
Les mauvaises surprises : 
Le parking de Veyrrassi n'était pas accessible jusqu'au jour J (sans information ni contact possible avant le jour J) 
La structure Veyrassi qui devait être gratuite nous est facturé finalement > 2000 €. 
IL FAUT FAIRE UN RETOUR A HERVE MARTIN ET A PHILIPPE AUGER POUR DEMANDER L'ANNULATION DE CETTE 
FACTURE. 
Pas de ligne des terrains de volley dans le gymnase Busnel (heureusement qu'on y avait accès la veille, les bénévoles 
ont acheté en catastrophe le scotch adéquate et tracé les lignes des 3 terrains) 
Le gardien du Gymnase Busnel n'est jamais venu ouvrir le jour J .... Grâce à un numéro de portable donné par le gardien 
d'Olympie j'ai pu contacter M. Christophe Ortigoza de la mairie qui a trouvé une solution. 
Le gardien des terrains de Foot de Grammont est parti à 16h en fermant les vestiaires. Encore une fois après appel 
auprès de M. Ortigoza le gardien est revenu. 
IL FAUT IMPERATIVEMENT DES CONTACTS EN CAS D'URGENCE PENDANT LE WE LA MAIRIE ETANT FERMEE. 
Retour du TiMM par Simon Florensa- Trésorier du TiMM.  
32000 euros de dépenses pour le TIMM et 45000 euros de recettes  
 
Nous avons atteint l’objectif fixé par le dieze est on va se faire rembourser les 2400 euros de 
Location de la soirée (inclus dans les recettes présentées)  
Je pourrais présenter le tableau final avec chaque item au prochain CA car il me manque quelques données 
principalement les frais bancaires qui devaient attendre le 1er septembre... 
Le traiteur grand nous retire de la facture les repas veggies du vendredi ainsi qu’une remise de 15% sur les veggies du 
samedi.  



Ça représente environs 500 euros de remise sur le budget traiteur.  
Un questionnaire satisfaction a été envoyé. 
 
8. Bilan soirée rentrée :  
Beaucoup de personnes présentes pour la rentrée. Satisfaction du lieu. Des associations amies et partenaires ont été 
contacté ou présentes lors d’évènements comme l’association « Famille au grand cœur » présente lors de la soirée du 
01 septembre. Une rencontre avec Alec, vice-président de Fierté Montpellier Pride a été faite, des propositions ont 
été faites pour travailler ensemble. Le bureau a été invité par la mairie pour un match de foot dans la loge de 
Montpellier. Une invitation à Hervé Martin a été lancée également pour rencontrer la nouvelle présidence et garder 
un lien privilégié avec les élus·es.  
Le 13 septembre : Atelier inclusion organisé par une association ou des personnes de CDC seront présentes.  
9. Antigone des assos : Audrey et Aurélien vont s’occuper de la logistique ainsi que des bénévolats, un nouveau flyer 

a été fait par Olivier Ducellier, chargé de comm. de l’asso pour l’occasion, un grand merci pour son travail ! A cette 
occasion, nous accueillerons et partagerons notre stand avec une association amie depuis plusieurs années, « Los 
Valents » de Montpellier, équipe de sport amateur et club de rugby gay et hétero-friendly pour tous·tes.  Morgane 
et Florent feront le tour des élus·es ainsi que d’autres associations.  

10. Infos RGPD : Une information concernant la RGPD a été évoqué plusieurs fois sur le respect du droit à l’image et 
de l’utilisation des données personnelles des adhérent·e·s de CDC. Il faudra être très attentif à la diffusion des 
photos et des accords des chacun·es. Olivier va proposer une organisation et un rappel sur le fonctionnement au 
prochain CA.  

11. Questions diverses :  
a. Vote électronique : Du fait que nous n’avons pas pu attendre le prochain CA pour les PAFs. Il a été proposé le 

vote électronique, certains adhérent·e·s souhaite alerter le bureau sur l’utilisation de cet outil qui peut être 
utile mais qui peut manquer de transparence et de moments d’échanges. Le bureau informe que cet outil a 
déjà été utilisé auparavant et qu’il ne souhaite pas que cela soit utilisé automatiquement surtout sur des 
questions importantes.  

b. Suite contentieux foot : Les président·es ont contacté la personne qui avait besoin d’être contacté pour gérer 
la situation. Cette personne a été entendu, et le dialogue, plus apaisé... « sa démarche de la demande du 
remboursement de la paf était simplement pour alerter le CA ». Aucune rancœur sur la section.  

 
 

 
  
 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
             
 

Prochain Conseil d’Administration le 03 octobre 2023 à 19h30 
 


